

Chez Pascal

Je suis à la boulangerie.

Mes yeux sont grands :

Chorizette? Non, pas de gout salé !

Eclair, choux à la crème? Non, pas de gout sucré?

Non, je veux juste le croissant au beurre.

C'est juste au milieu!

Joshua, 2M

Comment le croissant a pris sa forme

Il y avait un croissant qui était très fier d'être français. Leur ami, un pain au chocolat, n'était pas content car il pensait que c'était la meilleure cuisine française. Un jour, le pain au chocolat s'est dirigé vers le croissant et l'a frappé au milieu. Son dos était cassé et c'est comme ça qu'il a pris sa forme !

Le Croissant

Tôt le matin, quand la brume engloutie la ville,
Les pâtisseries de la France s'y mettent aux fourneaux
Avec leurs tabliers et beaucoup de bonne volonté.

Tous les jours, à travers la France,
Cette belle viennoiserie est vendue à plus de sept millions d'unités.
Des merveilleux et croustillants morceaux en forme de quart de lune,
Dont la lune elle-même leur a prêté son nom.

D'une couleur jaune doré qu'on reconnaît parmi des milliards.
Ces beaux morceaux de pâtisserie avec des centaines de feuilles,
Fassées les unes sur les autres,

D'un extérieur croquant et moelleux à l'intérieur.
Un feuilletage d'un irrésistible goût qui fond dans la bouche.

Telle est la merveille de ce petit quart de lune,
Qu'on appelle notre cher et noble,

Croissant

Les croissants

J'adore les croissants,

Je pourrais les manger un jour,

J'adore les croissants,

C'est délicieux avec de la confiture

J'adore les croissants,

Frais d'une boulangerie à Paris,

J'adore les croissants,

J'en ai mangé un pour le petit déjeuner

J'adore les croissants,

Ils sont les meilleurs.

Lamorna, 3rd year

Carole le Croissant

Salut! Je suis un croissant. Je m'appelle Carole Le Croissant. J'habite à Paris, en France. Dans ma ville il y a beaucoup de cafés, un cinéma, la gare, le supermarché et beaucoup de magasins. J'aime manger des crêpes. Aujourd'hui, moi et mes amis croissants allons à d'autres cafés. Nous allons acheter des souvenirs. Aussi, nous allons visiter la Tour Eiffel, c'est génial! Ensuite, nous mangerons une pizza dans un restaurant et puis je rentrerai à la maison pour dormir.

Sienna, 29